



En la imagen, un momento de la firma del acuerdo en el Rectorado de la Universidad regional

**Inicia su colaboración con la división informática de la empresa**

**La UCLM colabora en la formación de profesionales de El Corte Inglés**

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) desarrollará un programa de formación específico para la división informática de la empresa El Corte Inglés, que implantará un centro de desarrollo en la localidad ciudadrealeña de Miguelturra. El curso, estructurado en tres módulos y con un total de 240 horas aproximadamente, será desarrollado por profesores de la Escuela Superior de Informática de Ciudad Real y se realizará las instalaciones de CEOE/CEPY-ME Ciudad Real. Esta iniciativa se contempla en un convenio

de colaboración suscrito entre el rector, Ernesto Martínez Ataz, y el director de Soluciones de Negocio de la empresa Informática El Corte Inglés, Vicente Calzado Requena. Asimismo, el grupo de investigación Alarcos, dirigido por el profesor Mario Piattini, asesorará a la corporación en la obtención de un certificado de calidad (el denominado CMMI) en el desarrollo de software. La Escuela de Informática también participará en la selección de los recursos humanos cualificados que se incorporarán a la factoría.

■ **La UCLM y el Ayuntamiento de Cuenca colaboran en materia de formación**

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) y el Ayuntamiento de Cuenca han firmado un convenio que se materializará en la organización de cursos relacionados con las nuevas tecnologías en los que participarán, en primera instancia, quince alumnos de la Escuela Politécnica de Cuenca.

■ **Alicia Escribano, nueva directora de la Escuela de Magisterio de Toledo**

La profesora Alicia Escribano ha resultado elegida nueva directora de la Escuela Universitaria de Magisterio de Toledo. Escribano es catedrática de Escuela Universitaria en el Departamento de Pedagogía.

■ **El Patronato Gil de Albornoz restaura dos obras del Palacio Episcopal conquense**

El vicerrector del Campus de Cuenca y Extensión Universitaria, José Ignacio Albertosa, en su calidad de presidente del Observatorio de Políticas Culturales del Patronato Universitario, ha hecho entrega al obispo de la Diócesis de Cuenca, José María Yangüas y Sanz, de dos nuevas obras restauradas entre el Instituto Valenciano de Restauración y el Patronato Universitario.

**La UCLM participa en un encuentro de archivos universitarios**

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) ha participado en el V Encuentro Nacional de Archivos de Perú, en el que analizaron cuestiones relacionadas con la archivística de las instituciones académicas. La directora del Archivo General Universitario de la UCLM, Pilar Gil García, impartió por videoconferencia una charla magistral sobre el mapa interactivo de archivos universitarios iberoamericanos.

El mapa interactivo de archivos universitarios pretende ser un espacio abierto al servicio de la cooperación archivística y del uso compartido de recursos, contribuyendo así a la difusión de los archivos universitarios. Dicho mapa fue creado por la Universidad de Castilla-La Mancha en el año 2006 y puede ser consultado en <http://www.uclm.es/archivo/paginas/mapaib/>. A través de este mapa, puede accederse a las páginas webs de los archivos de algunas universidades iberoamericanas. En 2006 el mapa contaba con 37 enlaces correspondientes a ocho países diferentes, y dos años después, en 2008, ese número se ha incrementado hasta los 78 enlaces correspondientes a 14 países.

El encuentro ha reunido a responsables de archivos y representantes de universidades españolas e iberoamericanas, así como de diferentes instituciones.

**Campaña solidaria de recogida de juguetes**

La Biblioteca del Campus de Ciudad Real celebró una campaña solidaria de recogida de juguetes destinados a familias con escasos recursos económicos.

Bajo el lema *Demos a los niños la oportunidad de jugar como nosotros lo hicimos*, la Biblioteca implicó a la comunidad universitaria y al conjunto de la ciudadanía en general en una iniciativa cuyo único requisito era que los juguetes fueran educativos, no sexistas, no violentos y no eléctricos.